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óLunedi’ dopo la riunione Co.Ba.R. a Firenze sono andato a Roma ed è iniziata una 
settimana che si prospettava piena d’impegni ó Martedi’ si è svolta la riunione Co.Ce.R. con 
l’ordine del giorno programmato tenendo conto degli incontri che dovevano farsi con 
l’Interforze e con le sigle sindacali per preparare l’incontro con il Ministro Fornero del 18 
settembre ó Mercoledi’ sono proseguiti i lavori e le relative decisioni condivise sulle 
argomentazioni da porre all’incontro con le sigle sindacali unitamente all’Interforze ó 
Giovedi’, in ristretta delegazione si è partiti per Carpi, con la precisione alla Stazione di 
Concordia, reparto tra quelli investiti dal sisma dell’Emilia  ó Prima di arrivare a Concordia 
e Carpi per un ulteriore occasione di incontro sullo stato delle cose e sulla vicinanza ai 
colleghi che non basta mai, siamo passati a Bologna per un augurio di buon lavoro al neo 
Comandante di Legione, Gen. B. Paparella e per dare un breve saluto ai colleghi del 
Co.Ba.R Emilia Romagna, impegnati nella riunione del Consiglio di Base ó A Concordia 
abbiamo avuto modo di avere un momento di confronto con i colleghi di quel reparto  con i 
quali abbiamo condiviso il quadro della situazione e anche quali potessero essere ulteriori 
interventi migliorativi sulla loro condizione lavorativa, fermo restando che comunque hanno 
ricevuto sinora adeguata assistenza per poter continuare a garantire il servizio istituzionale in 
quelle realtà colpite dal sisma ó Certo anche i carabinieri convivono con lo stress post-sisma, 
che comunque affrontano con grande senso del dovere óIntanto a Roma il CoCeR 
Interforze tutto con le sigle sindacali hanno fatto un incontro per decidere il dà farsi 
nell’occasione di martedi’ prossimo con l’invito della Fornero ad incontrare le parti sulla 
materia pensionistica ó La condivisione della posizione unica tra tutto il comparto difesa e 
sicurezza e del soccorso pubblico nel prendere posizione nei confronti della mancanza di 
garanzie per un confronto con il Ministro del Lavoro ha portato ad un comunicato stampa 
unificato ó Inoltre l’intero comparto ha deciso di formulare una lettera al Presidente Monti, 
lettera che abbiamo riportato integralmente sulle news del sito ó Settimana prossima 
vedremo gli effetti che sortirà, anche se “rumors” sembrano dare conferma su  effetti positivi 
per impostare un dialogo serio tra le rappresentanze militari e sindacali ed il Governo sul 
tema pensionistico, e non solo ó Venerdi’ ci siamo spostati nel Veneto, incontrando i 
colleghi del CoIR Vittorio Veneto per poi proseguire nel primo pomeriggio a Conegliano 
per un incontro con il personale di quella Compagnia ó Il confronto con il personale è 
sempre un bel momento che rafforza la rappresentatività e dà riscontro al personale 
rappresentato  ó Nella giornata di sabato, al rientro dagli incontri di questa particolare 
settimana, sono stato contattato da alcuni giornalisti per una breve dichiarazione sul 
comunicato stampa del CoCeR Carabinieri in merito al provvedimento preso a carico 
dell’autore dell’efferato delitto del collega Santarelli a Pitigliano poco piu’ di un anno fà ó 
Nel primo pomeriggio ho rilasciato una breve dichiarazione a nome di tutti i colleghi che 
hanno rappresentato sgomento e delusione per un provvedimento del genere e la vicinanza 
alla moglie, alla famiglia di Santarelli che non riavrà piu’ un padre, un marito ó La breve 
intervista  è stata poi trasmessa prima dal Tg3 Rai 3 regionale e poi dal TG su Rai 2  ó 
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